
Pièces 6 Pièces

Superficie 245 m²

Référence MZIOP1094

Prix 995 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Dans un  écrin  de  verdure,  à  seulement  quelques  pas  du  village  de  Fayence,  très

belle villa offrant une vue imprenable sur les collines environnantes. Cette propriété

d'environ  245m2  s'étend  sur  un  terrain  de  4770  m²  avec  piscine.  La  villa  se

compose de la manière suivante : Au rez-de-chaussée, une entrée, un séjour avec

cheminée  et  son  coin  salle  à  manger,  une  cuisine  indépendante  équipée  le  tout

avec  accès  à  une  terrasse  couverte.  Un  espace  télévision  et  bureau  et  une

buanderie. À l'étage, vous trouverez une grande suite parentale avec salle de bains,

dressing et terrasse privative, ainsi ...

In  a  green  haven,  just  a  few  steps  from the  village  of  Fayence,  this  beautiful  villa

offers  breathtaking  views  of  the  surrounding  hills.  This  property,  approximately

245m² in size, is set on a 4770m² plot with a swimming pool.The villa is composed

as follows:On the ground floor, there is an entrance, a living room with a fireplace

and a dining area, an independent equipped kitchen, all  with access to a covered

terrace.  There  is  also  a  TV  area  and  office  space,  as  well  as  a  laundry

room.Upstairs,  you will  find a large master  suite  with a bathroom, dressing room,

and private terrace, along with ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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